

Isabel Martínez Visitará a Juan María Bordaberry

(AFP, AP, EL y UPD)

BUENOS AIRES, 15 de diciembre.—Los presidentes de Argentina y Uruguay, Isabel Martínez y Juan María Bordaberry, se entrevistarán en breve, en Uruguay, en fecha y lugar aún no determinado, dijo hoy el matutino *La Mañana*, de Montevideo.

Con grandes titulares y en primera página, señala el diario que la entrevista se viene estudiando a nivel de las cancillerías, tras la invitación que formulara el primer mandatario uruguayo a la presidente argentina.

El lugar de la entrevista, de acuerdo a esa fuente, sería un lugar de la zona del litoral, donde los jefes de Estado iniciarían un recorrido por las obras comunes actualmente en construcción sobre el Río Uruguay, que separa a ambos países.

SOLIDARIDAD CON PRESOS POLITICOS

Por otra parte, un plan para eliminar a los presos políticos en la Argentina a través de "intentos de fuga frustrados" fue denunciado hoy en París (Francia), por el "Comité de Defensa de los Prisioneros Políticos Argentinos".

El comité está integrado por intelectuales franceses y latinoamericanos, entre quienes se destacan los escritores Simone de Beauvoir, Marguerite Duras, Régis Debray, el jefe del socialismo francés, François Mitterrand, y el actor Serge Reggiani.

En un comunicado difundido a la prensa, el comité denuncia además "la intensificación de las torturas y los asesinatos políticos en la Argentina", según informaciones recibidas de Buenos Aires por la Unión de Familiares de Presos Políticos.

Los denunciantes dicen que "existe un plan para trasladar a los presos políticos a cárceles alejadas de sus lugares de residencia, con el objetivo de frustrar intentos de fuga que justifiquen una masacre similar a la realizada por la dictadura militar en Trelew, el 22 de agosto de 1972".

El comité propone alertar "a la opinión pública mundial, para impedir que se perpetren nuevas masacres en la Argentina".

COMUNISTAS SEQUESTRADOS

Entre tanto, el Partido Comunista denunció

hoy en Buenos Aires la desaparición, desde el viernes, de uno de sus dirigentes juveniles, quien según algunos testigos fue detenido por agentes de la policía en un suburbio de Buenos Aires.

Sin embargo, tanto la Policía Federal como la de la provincia de Buenos Aires negaron que hubiese sido arrestado. El dirigente secuestrado —de apellido De Diego— que viajaba en automóvil en compañía de otro militante comunista, identificado como Raúl Bietelmajer, es miembro del Comité Central del Partido Comunista y segundo secretario de la Federación Juvenil Comunista (FJC).

OTROS TRES CRIMENES

Al mismo tiempo, la policía procuraba identificar dos cadáveres acribillados encontrados en la vecina localidad de Avellaneda.

Fuentes policiales dijeron que junto a los cadáveres se encontró una bandera perteneciente al ilegal "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), y que las víctimas tenían 25 y 30 años de edad.

Mientras, el cadáver de un hombre a quien se le habían amputado ambas manos fue hallado semienterrado, en un paraje descampado en las cercanías de la ciudad de La Plata, 60 kilómetros al sur de esta capital.

La víctima era una persona de alrededor de 40 años y el informe médico señala que el deceso se habría producido tres días antes del hallazgo del cadáver.

SINDICALISTAS PRESOS

Por otro lado, la policía de la provincia de Tucumán informó hoy sobre procedimientos "antiguerrilleros" durante los cuales, según su versión, encontró armamento, material explosivo y apresó a distintas personas.

En el sur de la provincia se realizó un allanamiento al local del Sindicato de Obreros de Fábrica y Surco del Ingenio "La Providencia".

Los efectivos policiales llegaron al lugar cuando se efectuaba una reunión y detuvieron al secretario general del sindicato, Manuel Farías, y al vocero Juan Medina, mientras que los demás asistentes lograron escapar por los fondos.